

研究部は全国公立学校教頭会統一研究主題「未来を切り拓く力を育む 魅力ある学校づくり」のもと、教頭の資質・能力を高め、子どもたちにこれからの生きる力を育むべく、県内において研究を深めるための取組を行っています。また、全国及び中国地区の各研究大会へ参加し、その成果を県内に発信すること及び各研究大会の分科会で提言発表する各市郡の組織及び教頭先生方を支援すること、これらを通して県内における研究の推進を図っています。

令和5年11月には、中国地区公立学校教頭会研究大会・島根県公立小中学校教頭会研究大会が島根県出雲市において開催されました。中国地方各県からたくさんの副校長・教頭先生方にご参加いただき、大変に盛り上がった研究大会となりました。本大会の開催にご尽力いただきました皆様に感謝申し上げます。

島根県では、今後も研究を推進すべく、関係者一同一丸となって取り組んでいきますので、引き続きよろしく申し上げます。

【令和5年度の主な取組】

- 全国公立学校教頭会研究大会（石川大会）への参加
- 中国地区公立学校教頭会研究大会（島根大会）への参加
- 島根県教頭会研究委員会の開催
- 全国研究部長会（年2回）への参加
- 全国公立学校教頭会中央研修大会への参加

【令和6年度の主な取組（予定）】

- 7月31日・8月1日 全国公立学校教頭会研究大会（高知大会）への参加
- 11月22日 中国地区公立学校教頭会研究大会（山口大会）への参加